REF**Ö**RMA

2

28/11/24



SE PROMOCIONAN PARA SER MINISTROS



El ex Presidente AMLO y Esteban Martínez Mejía.

REFORMA / STAFF

El abogado Esteban Martínez Mejía, quien rindió ayer protesta como nuevo representante suplente de Morena ante el INE, aparece en la lista de aspirantes a Ministro de la Suprema Corte para las elecciones de 2025.

Martínez Mejía se registró en el proceso para los comicios judiciales a través del Comité de Evaluación del Ejecutivo. Antes se desempeñó como titular de la Unidad de Enlace de la Secretaría de Gobernación (Segob) con la Cámara de Diputados.

El morenista trabajó en la

Secretaría del Trabajo durante la gestión de la ahora dirigente nacional, Luisa María Alcalde.

En tanto que la Secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, recibió ayer a Guillermo Valls Esponda, presidente del Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA), en la sede de la dependencia.

"Coincidimos en la importancia de fortalecer la impartición de justicia", indicó la funcionaria en sus redes sociales.

Valls Esponda busca ser Ministro de la Corte y se inscribió en el proceso ante el Comité de Evaluación del Poder Ejecutivo.



Guillermo Valls Esponda y Rosa Icela Rodríguez.